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…atto secondo 
Nuovo incontro tra i soci 

Ad una settimana dall’assemblea narrata 
nello scorso numero, siamo ancora a 
raccontare di un nuovo 
meeting, originariamente fuori 
programma, che ha preso il 
posto di quella che avrebbe 
dovuto essere la gara di 
apertura di quest’anno un po’ di 
transizione. 

L’incontro si è reso necessario 
per chiarire alcuni aspetti 
relativi al rapporto tra Direttivo 
e Commissioni Tecniche o Soci 
che nei giorni precedenti avevano visto 
qualche membro del club esprimersi un po’ 
controcorrente rispetto al resto del gruppo. 

Il numero di presenti è stato, come 
preannunciato, più ridotto 
dell’appuntamento precedente, con quindici 
presenti e sette deleghe. Assenti peraltro 
proprio i soci che avevano espresso le 
perplessità. 

A dirigere l’assemblea ci ha pensato… 
l’assemblea stessa che ha confermato 
all’unanimità dei presenti la fiducia al 
Direttivo neo-eletto (Ago, Bianco, Fede, 
Riccardo Z., Bruk0). 

Molti tra gli intervenuti, tra cui qualche 
rientrato dopo lunga assenza, hanno 
sottolineato l’importanza di un Direttivo che 
si faccia carico di scelte che possono 
impattare sulla vita dell’intero club. Scelte 
talvolta scomode o che appaiono ingiuste 
agli occhi di chi magari ha a cuore un 
particolare aspetto della vita sociale e che , 
a causa di questo, tende a perderne di vista 
altri. 

Confermata anche la pianificazione del 
calendario e l’alternanza delle piste a partire 
da gennaio. Prima di tale momento le gare 
verranno disputate solo sulla Ninco visto 
che la Carrera non permette di garantire il 
distanziamento tra le postazioni. Anche da 
gennaio comunque l’uso della Carrera 

dipenderà dall’andamento epidemiologico e 
dalla conseguente evoluzione in termini di 
regolamenti sanitari. 

A lungo invece si è parlato della pista che 
succederà alla Carrera, valutando, con 
l’apporto di chi ha avuto modo di vederle e 

provarle, le prime installazioni dei nuovi 
fondi proposti da Policar e 
Scaleauto. 

Il progetto è già nei pensieri da 
molto tempo ma l’avvento del 
COVID ha portato ad un 
temporaneo congelamento dei 
piani, bloccando di fatto non 
solo la scorsa stagione ma 
sicuramente anche parte della 
nuova. Insomma, restiamo in 
attesa di tempi migliori  

Allo stesso modo si è discusso sulle molte 
proposte arrivate dai soci per contribuire al 
finanziamento del nuovo acquisto. Tutte 
idee che dovranno essere valutate 
ulteriormente anche se la strada del 
contributo libero sembra la più concreta. 

Archiviata quindi la seconda assemblea 
della stagione si confida sul fatto che la 
maggior parte dei dubbi siano fugati per 
molti dei soci. 

È quindi ora di mettere da parte le 
chiacchiere e dar sfogo alle vetture in pista. 
Sotto con le Muscle Car che esordiscono 
sulla Ninco. 

Bruk0 

 ....................... Infoclub 
In vista della gara Muscle Car di lunedì 14, 
per adattare meglio tutti modelli omologati 
alla pista Ninco, si consiglia di assottigliare 
la lama del pick-up, per evitare possibili 
inceppamenti. Il solco della Ninco è un po’ 
più stretto di quello Carrera, per cui alcuni 
pick-up potrebbero, nelle curve più strette o 
in alcuni punti di giunzione, evidenziate 
degli inceppamenti. 

Per chi avesse bisogno di un aiuto in merito 
ci sarà la possibilità di provvedere prima 
della gara stessa. 

Il Direttivo

 


